

浜嶋です。

おはようございます。

中西大和君の伝達式では、「名誉にかけて」の歌を歌いました。歌詞を配布していましたが、吉田隊長と私の声以外はあまり聞こえませんでした。

ボーイスカウトの歌には、すばらしい歌が多数あります。でも、歌い方を知らない人が多い。いつも歌わないからです。もったいない。ボーイスカウトとして、知らないことは本当にもったいないです。

私が好きな歌は、「この道を行く」、「月下の営火」です。

「この道を行く」の歌詞・・・これを歌うと頑張りたくなります。

この道はとおくてはるかな道 だけどー わたしはすきー  
ラン ラン ラン わたしを選んだ道だから ただ一筋に この道进行く  
この道はつらくてけわしい道 だけどー わたしはすきー  
ラン ラン ラン 高嶺につながる道だから 頑張りながら この道进行く  
この道はつらくてけわしい道 だけどー わたしはすきー  
ラン ラン ラン 未来に開ける道だから ただひたすらに この道进行く

「月下の営火」の歌詞・・・キャンプファイヤーがとても楽しいです

今宵この森に 楽しき まどいせん 燃えよかがり火に 歌えはらからよ  
ああ この宵 ああ この宵 月清し

2団で一番歌うのは、「連盟歌」と「光の路」を除くと、「愉快的なスカウト」ですね。

(愉快だ 愉快だ 愉快愉快愉快だ)・・・楽しいですね。

昔、ボーイ隊でよく歌ったのは、「平和の騎士」、「パトローリング」、「I've got that B-P spirit」。「永遠のスカウト」は以外と歌わなくなりました。

7月のローバー隊のキャンプでは、「10種野営料理法」を歌いながら、実際の食事のメニューにしていました。

地区や大阪連盟の式典では、「そなえよつねに」、「名誉にかけて」、「懐かしの森へ」、「世界の総長」を歌います。

残念なことは、歌詞をすべて覚えていないこと。他の団の皆さんは結構歌っています。

それで、ボーイスカウトの年代は、歌の歌詞を理解できる年代だということで、そして素晴らしい歌を知ることによってボーイスカウトをもっと好きになれると思います。

ビーバースカウトの歌、カブスカウトの歌を歌ってきて、ボーイ隊になると急に大人の歌になる感じですか。

ボーイスカウトの歌は飽きないことです。いつまでも何曲も歌っても飽きないのです。歌詞と曲が心にしみこんで、すばらしい感動があります。歌をたくさん歌って、雰囲気を楽しんでほしい。心が豊かになると思います。

いつまでも飽きないから、歌の練習を1時間しても楽しいと思います。

以前、団会議の最初に歌を歌っていました。まず指導者が知ることです。また、続けたいと思います。

ということで、団行事、隊集会、班集会でもっと歌を歌いましょう。